## hiens champions

ravecson chien est devenu certains un sport. Et un dub aonois, Raddon-etendus y illustre en ionnant les titres nationaux me mondiaux.

i on vous dit que dans le coin de Raddon-et-Chapendu - plus connu pour sa fête du bois - il existe un club de renommée nationale et même mondiale, vous vous dire qu'il y a un os Et vous

pas totalement tort...

n du brouhaha des villes et en es bois, Jean-Philippe Deshayes harmonie avec ses chiens. De-liques années, via son club du Comté canicross, il popularise scipline encore méconnue où et la bête s'associent, main dans pour réaliser les meilleurs temps istances allant jusqu'à une petite e kilomètres.

les épreuves, le parcours dépend pérature extérieure car le chien comme nous. Il ne transpire pas ue pas la chaleur comme nous le faire. » Il ne faut donc pas trop la corde, ou plutôt sur la laisse.

cross, un loisir qui manque de interrogation soulèvera un coup de n'importe quel coureur de eur tant elle réclame, en plus nne dose d'efforts, une vraie de avec l'animal. « Avec lui, on ses limites, explique Jean-Phihayes. On se surpasse pour le à l'inverse, si on n'est pas en a nous tracter. »

les goûts

matérialisé par une longe de les maximum, est donc fort. Et union parfaite permet de réalicouesses. « La cohésion qu'on avec le chien doit être une vraie Sans ça, on ne peut pas être au l. » Et de mentionner le caniinthony Lemoigne, capable de km à 26 km/h de moyenne, noménal! »

st désormais affilié à la Fédéraaise des sports de traîneau



■ Jean-Philippe Deshayes, compétiteur et président d'un club qui a... du chien i

(FFST). « C'est une vraie reconnaissance, affirme Deshayes qui a été depuis peu nommé directeur technique de la Fédération. Nous pourrons recevoir des subventions afin d'aider nos licenciés à se déplacer sur les compétitions. » Quand on sait que les prochains championnats du monde auront lieu au Canada, on se doute bien du mal de chien qu'il pouvait en résulter en termes de logistique.

Là-bas, le Franche-Comté canicross pourra donc défendre son titre (lire encadré). Et même en glaner bien d'autres car, sur les 28 licenciés qu'il compte, 26 sont des compétiteurs. « Beaucoup de gens courent avec leur chien mais ne connaissent pas le canicross. Peut-être ont-ils peur de sauter le pas et pensent que la discipline joue trop la carte de la compétition. Mais il y a tous les niveaux! » Du simple coureur du dimanche au meilleur canicrosseur du monde...

Alexis BEUSCART

## Champion du mone

- Le Franche-Comté canicross of dans ses rangs un champion du Le Normand Anthony Lemoigne remporté l'épreuve mondiale le vembre dernier en Italie. Avec Phoenix, il a devancé une vingt concurrents venus de toute l'Es son côté, le président du club J pe Deshayes a pris la Se place vétérans.
- Autre performance aux chan de France à Lamotte-Beuvron, et Deshayes (avec sa chienne le pris les deux premières places troisième marche revenant à P Thauby (avec Brewen) égaleme au club I Ces dames se sont éga illustrées avec le titre junior d' Deshayes (avec Duncan) et la 2 vétéran de Nathalle Dietrich (a Geisha).